

Bewerbungsformular MULTIC Technische Universität Dresden

1. Persönliche Angaben des Bewerbers

Applicant's personal details

Nachname

Surname

Vorname

First name / given name

Geburtsdatum (tt.mm.jjjj)

Date of birth (dd.mm.yyyy)

Geschlecht (weiblich/männlich)

Gender (male/female)

Staatsbürgerschaft

Citizenship

Aktuell ausgeübte Tätigkeit (Studierender, Promotionsstudent, Universitätsmitarbeiter)

Present professional position (student, doctoral student, university employee)

Höchster erreichter Universitätsabschluss (wenn vorhanden, anderenfalls schreiben Sie bitte: n.a.)

Highest university degree (if applicable, otherwise write n.a.)

E-Mail-Adresse

E-Mail address

2. Korrespondenzadresse

Address for correspondence

Institution, c/o (wenn zutreffend)

Institution, c/o (if applicable)

Straße, Hausnummer

Street, House number

Postleitzahl

Postal code

Stadt

City

3. Gastuniversität

Host University

Name der Gastuniversität

Name of the host university

Abteilung / Institut

Department / Institute

Name des Betreuers oder der Kontaktperson für das Programm, für das Sie sich bewerben

Name of your host or the contact person responsible for the programme you are applying for

E-Mail-Adresse des Betreuers

E-Mail address of the host

Bitte geben Sie hier den Namen des Programms / Studiengangs an, an dem Sie an der Gastuniversität teilnehmen wollen (wenn zutreffend, anderenfalls schreiben Sie bitte n.a.)

Please indicate the name of the programme / course of study you intend to pursue at the host institution (if applicable, otherwise write n.a.)

4. Geplante Aufenthaltsdauer an der Gastuniversität

Projected period to be spent at the host institute

Startdatum (tt.mm.jjjj)

Start Date (dd.mm.yyyy)

Enddatum (tt.mm.jjjj)

End date (dd.mm.yyyy)

5. Details zum geplanten Projekt an der Gastuniversität (wenn zutreffend, anderenfalls schreiben Sie bitte n.a.)

Details of project at the host institute (if applicable, otherwise write n.a.)

Arbeitstitel des vorgeschlagenen Projekts

Working title of proposed project

Kurze Zusammenfassung des geplanten Projekts
Brief summary of proposed project

6. Motivation / erwartete Ergebnisse des Auslandsaufenthalts

Motivation / expected outcomes of the stay abroad

Bitte beschreiben Sie kurz Ihre Motivation für die Durchführung des Auslandsaufenthalts (was Sie besonders qualifiziert und motiviert, bzw. welche Ergebnisse Sie von dem Aufenthalt erwarten).

Please shortly describe your motivation to carry out the mobility period (what qualifies and motivates you especially, what are the expected outcomes of the stay abroad).

In welcher Weise wird der Studien-/Forschungs-/Lehraufenthalt dazu beitragen, die Kooperation zwischen der TU Dresden und der Gastuniversität weiterzuentwickeln?

To what extent is the study / research / teaching stay expected to contribute to the further development of cooperation between TU Dresden and the host institution?

Mit der Einreichung dieses Formulars versichern Sie, dass die von Ihnen gemachten Angaben vollständig und korrekt sind.

In submitting this form you confirm that the information you have provided is complete and accurate.

Sie sind damit einverstanden, dass Ihre persönlichen Daten im Einklang mit Datenschutzrichtlinien (insbesondere denen des Freistaats Sachsen) verarbeitet werden: Nur MULTIC Partneruniversitäten werden Zugriff auf die Bewerberdaten erhalten.

You agree to the processing of your personal data in line with data privacy regulations (in particular, data protection regulations of the "Freistaat Sachsen" apply): only the MULTIC partner universities will have access to the data of the applicants.

Ihre persönlichen Daten werden verwendet, um Ihre Eignung bzw. Berechtigung für das MULTIC Stipendium zu prüfen.

Your personal data will be used to assess your suitability and verify your eligibility for a MULTIC scholarship.

Ihre Daten werden nicht an dritte Parteien weitergegeben und es werden keine Statistiken erhoben, die einen Rückschluss auf einzelne Bewerber zulassen. Das Konsortium verfügt über geeignete Sicherheitsmaßnahmen und nutzt die verfügbaren Technologien, um Ihre Daten zu schützen.

Your data will never be given to third parties and no statistics will be made which would allow any conclusions about individual applicants. The consortium has appropriate security measures in place and uses available technology to protect your data.

Ihre Datenangaben sind freiwillig aber notwendig für die Stipendienbewerbung. Bitte beachten Sie, dass fehlende oder falsche Informationen zur Ablehnung Ihrer Bewerbung führen.

Your data input is voluntary but necessary for the scholarship application. Please note that failure to supply information, or supply of false information will lead to a rejection of your application.

Ich akzeptiere die Bedingungen.

I accept the terms and conditions.

Datum, Ort
Date, Place

Unterschrift
Signature